
ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 

FUNDO DE MANUTENÇÃO EM DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 

VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO -CACS- FUNDEB. 

Hoje, dia vinte e sete de Janeiro de dois mil e vinte e cinco, às 09h00, em uma das 

salas da EMEF Prof Antonio de Freitas Filho, reuniram-se os conselheiros convocados 

pela presidente deste conselho. A presidente agradeceu a presença de todos, 

iniciando a reuni�o, com a explicação dos pagamentos mensais referente ao mês de 

Outubro, Novembro e Dezembro e a prestação de contas anuais, demonstrando os 

dos custos de cada funcionários, sendo proventos empenhados mais valor patronal, 

da área da Educação. O Contador Adriano Deolim Felix fez a explanação dos 

documentos referidos. O Contador Adriano informou os gastos mensais. O total 

aplicado na educação referente aos 25% foi no total de R$ 37.535.842,82 de valores 

acumulados do ano de 2024, o qual representa 26,59% do total da receita do 

município, atendendo desta forma a obrigação constitucional. Referente o FUNDEB, 

foi demostrado que obteve a receita de R$19.345.719,49 de repasse do FUNDEB 

principal, R$208.686,93 de repasse de recurso da complementação VAAR, e ainda o 

valor de R$ 65.385,95 de rendimentos bancários, desses foram empenhados 99,76%, 

representa R$19.573.184,86, dos valores pagos totalizaram 

R$ 19.566.921,60, ficando como restos a pagar o valor de R$ 6.263,26, sobreo VAAR 

foi demonstrado que foi empenhado e pago o total arrecadado, desta forma sobrou 

recursos que serão reprogramados para o exercício de 2025 o valor de R$ 46.995,61. 

Foi demonstrado também que aplicou 86,68% com profissionais do magistério. A 

diferença do valor contribuído para o fundo e o valor recebido resultou em (-) 

R$ 1.177.152,82, ou seja, o município contribuiu esse valor a mais parao FUNDEB do 

que recebeu. Constou na prestação de contas os relatórios analíticos dos empenhos 

vinculados ao FUNDEB. Foi falado também sobre os recursos vinculados na educação 

do programa de transporte de alunos federal - PNATE. Quanto a esse recurso foi 

demonstrado que o total de despesas pagas do ano totalizaram o valor de 

que 

R$ 146.607,08 e o saldo bancário em trinta e um de Dezembro era de R$ 169,07. 



Informou também que o recurso do FUNDEB não está sendo suficiente para o 

pagamento do pessoal, que no ano de 2024 houve complementação de 

aproximadamente 10% do total aplicado com as folhas de pagamento da educação 

utilizadas com recurso próprio. Finalizando a senhora presidente agradeceu todos os 

presentes. Sem mais a tratar encerrou a presente reunião a qual vai assinada por 

todos os presentes. 

Aline de Oliveiara Bueno 

Ricardo da Rosa e Silva 

CarmenF. Nunes Villen 

Wellmington Ramos 

Fabíola Leme do P. Melo 

Cristina Rosa Borba 

Tatiana de Lima Oliveira 

Adriano Deolim Felix 

Itaí, 27 de Janeiro de 2025 

Carmen Fátima Nunes Villen 
Presidente 
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